

和地域づくりの会 会報

第10号

和地域づくりの会
事務局
和コミュニティセンター
東御市和2628
TEL/FAX:62-0201

和地域づくりの会が

和地区的将来像

若者や子育てしている世代が幸せを感じられる地区
若者が定住し、結婚・出産・子育てがしやすいまちづくりを目指します

観光と農業・農村が共存共栄できる地区
農業や景観などの地域資源を活用したまちづくりを目指します

多様な世代が運営を支える郷土愛を持てる地区
伝統行事、近所つき合い、支え合いが盛んなまちづくりを目指します

七月二十一日の朝、和小学校玄関前で、「おはようございます」という子供達の元気な声がグラウンドまで響き渡った。地域づくりの会では、「地域の子供地域で守り育てる」ための第一歩として、気楽に挨拶を交わすことにで環境つくりのためには「挨拶運動」を取り組んでいます。(子育て教育文化部会)

地域づくり二



和地域づくりの会
の会長 伊藤隆也 挨拶

これからも住んでいきたい「温もり」
について「和」「」で生きる人が、で
きるときに、で生きることをする
こんに地域づくりを目指して進ん
できました。この活動も残り少なくなっ
てきました。一年の活動の総括をしつ
かりとし、次年度に向けての準備工
をとして参ります。

新型コロナウイルス感染拡大防
止の為、自身と大切な方の命と健
康を守る為に「コロナに負けとな
れないところ新型変異株「オミクロン
」が世界に広がりつつある実
態になつてしましました。その結果
も感染拡大を防止しなければなら
での教訓を生かしてなんとして
伺つたあと、市より、空き家に対する
花岡市長から具体的にお話しき
する調査状況、今後の対応等の説
明がありました。

明があります。
その後、市に対する要望や苦情
など、形式に捕らわれない建設的
な意見交換が行われました。

タートし五年の歳月が経ちました。
二十八年十一月十日に設立総会が
振り返ってみますと、平成
を模索して進めてきました。

ではありますがあくまで制限を受ける中での活動
自粛と制限を受ける中での活動
とり、こんな時だからできる活動
ではありますがあくまで制限を受ける中での活動
にはあります。役員、区長公三
九月三十日に「地域づくり懇談会」
が地域づくりの会役員、区長公三
役が出席し、開催されました。

東御市における地方創生につい
て花岡市長から具体的にお話しき
る調査状況、今後の対応等の説
明がありました。

その後、市に対する要望や苦情
など、形式に捕らわれない建設的
な意見交換が行われました。

タートし五年の歳月が経ちました。
二十八年十一月十日に設立総会が
各種団体、区民が一体となつて
初めての試みでしたが、市側と
の意見交換が出来て良かったので
はないかと思います。

性委員の皆さんには、ブルのファンで伸びた藤づるや植木に絡んで草を取り除いていたときました。伸びた草も男性委員の皆様の手によりみるみる綺麗に刈り取られた。両日ともに早朝よりの出役でした。(地域振興部会)副部会長 田中三千代

今度も七月と八月の二回、地域振興部会を中心として、委員の皆様に、協力いたたき、周辺の環境整備を行いました。興部会を中心には、ブルのフェンスまで伸びた藤つるや植木に絡んだつる草を取り除いていたたきました。女性委員の皆さんにはブルのフェンスまで伸びた草も男性委員の皆様の刈払機によりみるみる綺麗に刈り取りました。両日ともに早朝よりの出役ありがとうございました。本当にうとうございました。

A group of approximately ten people are gathered outside a modern building with large windows and a yellow-painted section. The individuals are dressed in casual summer attire, including t-shirts, shorts, and hats. Some are holding white signs with handwritten text, such as "We are here to help you", "We are here to help you", and "We are here to help you". The scene appears to be a community event or a protest. The building has a glass door and a small entrance area.

七月二十一日、和小学校玄関前で「おはなつひいせす」という子供達の元気な声がグラウンドまで響きました。地域づくりの会では、「地域の子供地域で守り育てる」ための一歩として、気軽に挨拶を交わすことができる環境つくりのためには「挨拶運動」をやります。

あいさつ運動

七十年一月八日

也或之



会報第十号を発行することができました。コロナ禍もあり、中止の事業もありましたが、これまでの活動内容等掲載させていただきました。地域づくりの会 広報委員会でした。

A group of approximately ten children, mostly of East Asian descent, are gathered around a table in a classroom. They are all wearing casual clothing, including jackets and hoodies. The children are looking down at something on the table, possibly a craft or a game. The room has a warm, indoor lighting. In the background, there are shelves and other classroom equipment.

供達がやつてきました。十一月二十七日、和洋青園のための「オランダの帽子」を着て、帽子を作り、ハロウイーンの仮装をしての来館でした。

A group of approximately 15-20 young children, likely preschool or elementary school age, are standing in a single file line outdoors. They are all wearing matching pink uniforms consisting of light-colored shirts with a dark emblem on the chest, dark pants, and white caps with pink bows. The children are looking towards the camera. The background shows a paved area with some greenery and a building in the distance.

供たむと一語に話して合ひてみるのみ
装するのたうつつかれ、各家庭で子
供たむせんね。

指導者講習会実施

子育て教育文化部会(和地區育成会成長会)



初めをする姿を見につけ、そろそろ私も正月気分を切り替え、心の書初めをしなければ反省する機会となり

か参加しました。高橋秀子先生の指導のもと、それぞれの課題に取り組みました。今年度はコロナ禍といつてもあら、新型コロナウイルスの感染症予防を第一に考え、例年より参加人数を絞り、恒例のお餅のふるまいは中止し、書初め大会終了後に、参加者には「絶白もちのすあま」を持ち帰りいただきました。

一月四日(火)午前中、和コミニティセンターにて子育て教育文化部会と地区育成会会长主催による「和地區新春書き初め大会」を開催しました。当日は、事前に申し込みを済ませた和小学校3年生の児童二十七名が参加し、高橋斐字先生の指導のもと、

和地區新春書



四月より毎ヶ月曜日、子供達の登校時に通学路誘導指導を行つてあります。小学校下、東西に走る道路の大川消防庫前の横断歩道は三叉路であり、朝は通勤通学の車も多く注意が必要です。東から来た車にとつては見晴らしが悪く子供が突然歩道に現れるので特に減速してほしい箇所です。子供が自ら安全を確認して手を挙げてという自主性を大事にして、指導に当たっています。今後も継続して実施していく予定です。

(子育て教育文化部会) 副部会長 青山 寛子

通學路誘導指導

通學路誘導指導

電動車イス購入はやや高額となりますが、和地區の坂道でも利用でき、近隣に上達して、S字やタラントなどスムーズに走行していました。

簡単な操作方法のため参加者は直ぐに上達しました。

(生活福祉部会) 副部会長 中村 至
いました。

A photograph showing a group of approximately ten people in an indoor setting. In the center, a man wearing a blue sweatshirt and dark pants is seated in a small, yellow, three-wheeled mobility device, likely a golf cart. He appears to be demonstrating or explaining something about the vehicle. Around him, several other individuals are standing, some looking down at the vehicle and others looking towards the camera or each other. The room has wooden paneling and a window in the background. The overall atmosphere suggests a safety briefing or a demonstration of a specialized piece of equipment.



全国的に高齢者が運転する悲惨な交通事故が頻繁に発生している状況下で、この地域も狭隘市道に小中学校の通学路が併設しており、車の運転には十分と注意が必要です。

このため、運転免許を返納後の一ヶ月選択肢として電動車イスがありまして。地域に安全運転指導者を普及するため、九月四日地域づくりの会役員十三名が、和コミニティイセンタード講習会を受講しました。